

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidyahnya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Ekonomi dan menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing saya dalam menempuh pendidikan dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya saya tujukan kepada:

1. Drs. Ec. Bambang Wiwoho, MM. selaku Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
2. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI. selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

4. Drs. Ec. Bambang Wiwoho, MM. Selaku Kepala Program Studi Ekonomi Pembangunan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.

5. Kedua Orang Tua saya dan seluruh keluarga besar saya, yang selalu memberikan semangat dan dukungan dalam proses pengerjaan skripsi ini, tidak pernah lelah untuk mendampingi saya dan mendoakan saya. Orang tua yang membiayai pendidikan saya sampai saat ini. Semoga selalu diberkahi dan diberi kesehatan selalu oleh Tuhan Yang Maha Esa. Aamiin

6. Partner saya Arrafi dan sahabat-sahabat saya Puspita Ardiana dan Gadis Dinda Larasati di prodi Ekonomi Pembangunan tahun 2016 yang telah banyak membantu, memberi saran, memberi semangat dan doa serta bantuan hal yang saya kurang pahami dalam menjalankan proses perkuliahan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

7. Seluruh Staff dan Karyawan Tata Usaha di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah banyak mendukung dan membantu saya untuk keperluan akademis dll dari awal perkuliahan saya.

8. Seluruh sahabat saya dari Unit Kegiatan Mahasiswa PARAMATAGS (Paduan Suara Mahasiswa Untag Surabaya) yang telah memberikan pengalaman berorganisasi dan bertanggung jawab serta mendukung proses perkuliahan saya dari awal sampai akhir masa perkuliahan di UNTAG ini.

“Dalam proses berkembang pasti ada proses berat dan tekanan, terus mencoba dan belajar sampai akhirnya mencapai tujuan dan kebahagiaan kelak dan bermanfaat untuk orang lain di sekitar kita.”

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi saya dan para pembaca. Terima kasih.

Surabaya, 23 Januari 2020

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Ade Irma Lailya', written in a cursive style.

(Ade Irma Lailya)